
Nuestro  objetivo es:

Difundir la lectura fácil como herramienta 

de conocimiento entre las personas 

con dificultades de comprensión lectora.

¡Hazte socio! ¡Colabora!

www.lecturafacyl.es 

inscripciondesocios@lecturafacyl.es

¿Qué es la Lectura Fácil?

¿En qué consiste la Lectura Fácil?

¿A quién va dirigido?



¿Qué es la Lectura Fácil?

La Lectura Fácil es una herramienta 

para hacer comprensibles los textos 

a las personas con dificultades 

de comprensión lectora.

¿A quién va dirigido?

Principalmente a personas: 

• que no conocen bien nuestro idioma,

• con discapacidad intelectual,

• con bajo nivel educativo,

• mayores…

¿En qué consiste la Lectura Fácil?

Los textos están escritos

con un lenguaje claro y sencillo,

de manera que se puedan leer bien.

Finalidades de la Asociación:

• Divulgar la Lectura Fácil.

• Transmitir  su importancia y utilidad.

• Elaborar materiales en Lectura Fácil.

• Realizar formación y asesoramiento.

• Colaborar y apoyar  a los Clubes de Lectura 

Fácil…


